

LEONEL LUNA

# No habrá cambios a programas sociales

- Recrimina PRD recortes a presupuesto para obras
- Denuncia PAN falta de obras hidráulicas

POR ABIGAIL CRUZ

Leonel Luna, diputado local del PRD, reprochó al Gobierno federal por los recortes que ha hecho al Gobierno capitalino, el cual será apoyado para que mantenga, como hasta ahora, los programas de desarrollo social a favor de los que menos tienen.

Durante la parte de posicionamientos de las fracciones parlamentarias de la Asamblea Legislativa, en el marco del Informe de Gobierno de Marcelo Ebrard, el legislador advirtió que la reducción de recursos, ordenada unilateralmente por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, afectan directamente a obras relevantes como la construcción de la Línea 12 del Metro, afectando con ello a miles de familias de Tláhuac e Iztapalapa que no cuentan con transporte y la oportunidad de crear empleos para el 2010.

Sin embargo, el perredista dijo que los

diputados locales del PRD trabajarán para dotar de los instrumentos jurídicos y los recursos presupuestales al gobierno de Marcelo Ebrard.

“Buscaremos dotar de los instrumentos jurídicos y los recursos presupuestales al Gobierno capitalino y con ello reactivar la economía del Distrito Federal y aminorar los efectos de la crisis, a través -entre otras acciones- de los apoyos sociales”.

Al dar el posicionamiento de su fracción del PRD, el exdelegado en Álvaro Obregón también acusó el Gobierno federal que por su indolencia, no fluyen los recursos para la Protección Civil para la Ciudad de México donde existen diversos problemas de riesgos por minas, taludes y grietas.

Por ello, advirtió que a pesar de que el gobierno de Felipe Calderón ha escatimado recursos a la Ciudad de México,



Fecha <b>18.09.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>1-5</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

“haremos el esfuerzo porque el gasto público mantenga las partidas para seguir otorgando uniformes y útiles escolares, becas a niños y jóvenes para que continúen sus estudios”.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» LEONEL LUNA, diputado local del PRD.

## Reprocha PAN actuar de Ebrard durante Informe

En tanto, la bancada de Acción Nacional con severas críticas hizo un balance de los tres años de la administración de Marcelo Ebrard, donde reprochó que el Ejecutivo local no haya hecho inversión en obras hidráulicas, como tampoco haya dado respuesta a las familias del caso de la Discoteca News Divine y exigió respeto a la autonomía de los órganos como el Instituto Electoral del Distrito Federal y la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

Al dar la postura de su grupo, Mariana Gómez del Campo exigió a Ebrard Casaubón respetar la decisión ciudadana y no inmiscuirse en los procesos electorales, como también “que saque las manos del proceso de elección del presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México”.

La coordinadora de la bancada del blanquiazul exigió a Ebrard Casaubón

respetar los triunfos del PAN en nueve distritos electorales y tres delegaciones y no violar de nueva cuenta la autonomía del IEDF y del TEDF.

Gómez del Campo pidió también a Ebrard no someterse a intereses de partido o personas que buscan tener gobernantes a modo y le recordó que ya se le está haciendo costumbre no respetar los procesos democráticos de la ciudad.

En tanto, Adolfo Orive Bellinge, coordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), aseguró que los mexicanos viven la peor crisis económica, política y social de los últimos cien años y culpó de ello a los gobiernos neoliberales de los últimos 27 años.

Agregó que las propuestas hechas por el Ejecutivo federal en cuestión de impuestos no mejorarán nada este panorama, por lo que no descartó “que en los próximos días se corra el riesgo de que en algunas zonas del Distrito Federal ha-

ya hambruna”. Por ello, informó que desde la ALDF, el PT propondrá lineamientos económicos y políticos, además de un proyecto alternativo de nación desde la misma Ciudad de México, en el cual participe el jefe de Gobierno.

También tuvieron participación los grupos parlamentarios del Partido Revolucionario Institucional, Verde Ecologista de México, de la Revolución Democrática y la participación de la diputada Mónica Arriola Gordillo del Partido Nueva Alianza.

Entre los invitados especiales a la ceremonia del Tercer Informe de Gobierno estuvieron el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto; de Zacatecas, Amalia García; Michoacán, Leonel Godoy, así como el presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Emilio Álvarez Icaza Longoria.